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В статье рассматриваются основные течения либертарианского учения, связанные с минимизацией роли 
государства в решении общественных и политических вопросов. Выделены модели безгосударственного буду-
щего, сформированные в конце ХХ века такими учеными, как Р. ЛеФевр, М. Ротбард, Э. де Ясаи. Показано, что 
использование сетевых моделей управления в публичном администрировании повышает эффективность государ-
ственной власти, но приводит также к переформатированию принципов ее организации. Появляются иные участ-
ники управленческих процессов, не обладающие признаками органов государства, но выполняющие идентичные 
функции.
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The article examines the main currents of libertarian doctrine associated with minimizing the role of the state in 
solving social and political issues. Highlighted the models of a stateless future, formed at the end of the twentieth century 
by such scientists as R. LeFevre, M. Rothbard, E. de Yasay. It is shown that the use of network management models 
in public administration increases the efficiency of state power, but also leads to a reformatting of the principles of its 
organization. Other participants in management processes appear that do not have the characteristics of state bodies, but 
perform identical functions.
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